



PARIS SEINE  
REAL ESTATE

**4 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. ParisSeine-StGermain**

**1 490 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* plein coeur de saint-germain-des-pres \*\* emplacement rare et recherché \*\* idéalement situé à proximité immédiate de l'église saint-germain-des-prés et des deux magots, rue bonaparte, nous avons le plaisir de vous proposer, en exclusivité, un appartement au 1er étage, au sein d'un immeuble ancien. Cet appartement, traversant, bénéficie d'une très belle luminosité (est / ouest), d'un plan parfaitement optimisé et modulable selon le nombre de chambres souhaité. Il est au calme absolu, donnant sur une cour arborée et sans vis-à-vis. d'une superficie loi carrez de 79,40 m<sup>2</sup> (83,37 m<sup>2</sup> au sol), il ...

\*\* in the heart of saint-germain-des-pres \*\* rare and sought-after location \*\* ideally located in the immediate vicinity of the saint-germain-des-prés church and deux magots, rue bonaparte, we have the pleasure of welcoming you offer, exclusively, an apartment on the 1st floor, in an old building. This apartment, crossing, benefits from very beautiful light (east / west), a perfectly optimized and modular plan depending on the number of rooms desired. It is in absolute quiet, overlooking a tree-lined courtyard and not overlooked. With a carrez law surface area of 79.40 sqm (83.37 sqm on the ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI**

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**ÉVALUATION OFFERTE !**

**01 45 44 66 00**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

